

Le Club Alpin Le Glacier

a la grande douleur de faire part du décès
accidentel survenu au Piz Vilan le 31 janvier
2015 de son cher membre et ami

Jean-Marc HERZOG

Membre depuis 1994

Nous garderons de Jean-Marc un souvenir
ému et lumineux et lui sommes reconnais-
sants d'avoir mis ses compétences et son
expérience au service du club.

Nos pensées accompagnent sa famille,
celles de ses compagnons d'infortune ainsi
que les membres de la section du CAS de
Lägern.

Nous leur présentons nos plus sincères
condoléances.

La cérémonie d'adieu aura lieu le samedi
14 février à 11 heures au Reformiertes
Kirchenzentrum à Fislisbach.

Le Comité